



Con la presencia de autoridades y destacadas figuras: Embajada de Estados Unidos en Chile realiza emotiva despedida a Bernadette M. Meehan, quien finalizó su misión en el país

FOTOGRAFÍAS, YASNA KELLY

Alrededor de las seis y media de la tarde del jueves pasado, pocos días antes del traspaso de mando en Estados Unidos, que se realiza hoy, a las 12 horas, Washington (14 horas, Chile), comenzó la recepción de despedida de la embajadora Bernadette M. Meehan con motivo del fin de su misión.

En el escenario ubicado en la mitad de los jardines de la embajada estadounidense, y acompañada de su hija Milly, agradeció todo el cariño recibido durante estos dos años y cuatro meses que ha estado en el país. "Estoy frente a ustedes con una mezcla de emociones que sé que comprenderán: gratitud, nostalgia, orgullo y mucha tristeza, al tiempo que le digo adiós a Chile", expresó. También contó que se instalará en Washington con su familia, aunque por nacimiento y afición a los deportes es neoyorquina. Además, recordó que en su época de estudiante, a los 17 años, había estado en Punta Arenas y que nunca imaginó que 30 años después regresaría como representante del Presidente de Estados Unidos. "He sido bendecida a lo largo de Chile con el cariño. He viajado y comido desde Arica a la Antártica, desde la cordillera a Rapa Nui. Para mí ha sido un privilegio conocer a tanta gente...", agregó que "más allá de los logros bilaterales, son los momentos personales de alegría, de risa y vínculos especiales que hemos formado los que han permitido que Evan (Medeiros, su marido), Milly y yo hayamos construido una verdadera vida aquí...".

Poco antes, el orfeón de Carabineros interpretó conocidas melodías y un doble de Elvis Presley recordó nostálgicos temas sacando aplausos de los asistentes, mientras que en mesones ubicados en diferentes lugares se ofrecía un menú con pizzas y hot dogs.



La embajadora Bernadette M. Meehan escribió el 2 de diciembre pasado en su cuenta de X: "Como todos los embajadores de EE.UU., yo estoy a disposición del presidente y como es costumbre durante un cambio de gobierno, he presentado mi renuncia al presidente Biden...". En la foto, durante las palabras con las que se despidió del país, junto a su hija Milly.



Isabel Edwards, asesora de la vicepresidencia de El Mercurio; Alberto van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores, y Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio.



Agustín Edwards, director de LUN; Max Luksic, alcalde de Huechuraba; Denise Ratnoff y Felipe Alessandri, alcalde de Lo Barnechea.



Richard Yoneka, encargado de Negocios de la embajada, quien asumirá como jefe de Misión en funciones a partir del retiro de la embajadora Meehan, junto a su familia, Kathrin y sus hijos Álvaro, Alicia y Lillian.



Miguel Roth y Stephany Griffith-Jones, vicepresidente del Banco Central.



Louise De Sousa, embajadora de Gran Bretaña, y Heraldo Muñoz, junto a Evan Medeiros.



Moisés Venegas; Jaime Pizarro, ministro del Deporte; Andrés Ilabaca y Juan Carlos Sepúlveda.



José Manuel Edwards, senador; Karolina Guay, embajadora de Canadá, Maribel Florez e Iván Moreira, senador.



ITO Takako, embajadora de Japón, y Kathleen Barclay.



Los senadores Kenneth Pugh y Francisco Chahuán.



Drina Rendic y Baltazar Sánchez.



Rodolfo Carter y Javier Macaya, senador.



Sebastián Errázuriz e Isabel Behncke.



Francisco Undurraga, diputado, junto a Julio Leiva y Pablo Niemann.